



+ MEINE LIEBEN,

IN DIESER ÖSTERLICHEN ZEIT DES JAHRES 2025 SCHEINT DER FRÜHLING
STRAHLENDER DENN JE, VIELLEICHT GERADE DESWEGEN, WEIL DIE GEWITTERWOLKEN
UNSERER ZEIT SO SCHWER UND DUNKEL DARÜBER LASTEN.

IMMER WIEDER WERDE ICH GEFRAGT: «WAS KÖNNEN WIR IN DIESER LAGE TUN?»

WAS ICH SELBER VERSUCHE IST ZWEIERLEI: DIE FREUDE AN ALLEM FRISCH
GRÜNENDEN IN NATUR UND GESELLSCHAFT DANKBAR AUSKOSTEN; UND SELBER ZUM
AUFSPIESSEN DEN NEUBEGINN BEITRAGEN, WO IMMER SICH GELEGENHEIT DAZU
BIETET – SIE BIETET SICH JA, WO WIR NUR HIN SCHAUEN, WENN WIR NUR
WACH UM UNS BLICKEN.

EIN BEISPIEL: ÜBERLEBENSNOTWENDIGES VERANTWORTUNGSBEWUSSTSEIN
FÜR DIE UMWELT IST IM AUFSPIESSEN. DARÜBER DÜRFEN WIR UNS FREUEN.
UND WIR KÖNNEN ES STÄRKEN – ALLEIN SCHON DADURCH, DASS WIR ELEKTRISCHES
LICHT ABDREHEN, WO ES NICHT GEBRAUCHT WIRD. TUN WIR DAS? EHRLICH?
SCHON ETWAS SO GANZ EINFACHES KANN UNS HELFEN,
NICHT ZU SCHLAFWANDLERN ZU WERDEN.

AM AUFWACHEN HÄNGT VIEL: WAS DEN SCHANDTATEN EINIGER WENIGER
IN DIE HÄNDE SPIELT, IST DIE SCHÄNDLICHE VERSCHLAFENHEIT DER VIELEN.

MEIN ÖSTERLICHER BIBELTEXT FÜR 2025 IST DIESER:
«WACH AUF, DER DU SCHLÄFST, UND STEH AUF VON DEN TOTEN! » (EPH.5:14)

AUFZUWACHEN ZUR GELEGENHEIT, ZU EINER BESSEREN ZUKUNFT BEIZUTRAGEN,
SOLANGE WIR GELEGENHEIT HABEN, DAS BEDEUTET MITTEN IN DER ZEIT
«AUFERSTEHUNG VON DEN TOTEN».

DIES WÜNSCHT EUCH UND UNS ALLEN,
EUER BRUDER DAVID